

Toyota übergibt 24 Fahrräder für bedürftige Familien

Über eine Spende von Toyota freute sich Franz Meurer, Pfarrer der katholischen Kirchengemeinden St. Theodor und St. Elisabeth in Köln. Er erhielt 24 Fahrräder für Kinder und Erwachsene, die die Belegschaft nach einem Aufruf am Schwarzen Brett zusammengetragen hatte. Der Geistliche unterstützt seit vielen Jahren bedürftige Familien - unter anderem mit Fahrrädern, die er entweder direkt an die Menschen, die sich an ihn wenden, oder über andere Kölner Einrichtungen verteilt. Vor der Übergabe mussten die gebrauchten Stahlrösser fahrtüchtig gemacht werden. Das hatte Mitte August die gemeinnützige Einrichtung Zweiradwerkstatt „180°“ übernommen, in der suchtkranke Menschen beschäftigt und qualifiziert werden. Die Reparaturkosten in Höhe von 2880 Euro hatte die Toyota-Deutschland-Stiftung übernommen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Anke Temming, Vorstandsvorsitzende der Toyota-Deutschland-Stiftung, übergab Pfarrer Franz Meurer 24 Fahrräder für bedürftige Familien.
